

Veciana donó al Museo del Calzado las botas que llevó en la vuelta al mundo en Vespa en 1962

02/10/2019



Antonio Veciana, personaje que dio la vuelta al mundo en Vespa en **1962**, donó el pasado 27 de septiembre el par de botas que llevó en aquel periplo, al Museo del Calzado de Elda. **Veciana estuvo en nuestra ciudad invitado por la Asociación de Motos Antiguas de Elda** para dar una conferencia acerca del aquel viaje que

le llevó a recorrer el mundo en solo 79 días, acompañado por su compañero ya fallecido Santiago Guillén. **El acto contó con la presencia de la directora del museo, Loles Esteve, y los componentes de la citada asociación.**